

Pressemitteilung

Neuss, 20. April 2021

Ob klassische Ausbildung oder duales Studium – Die Sparkasse Neuss ist ein ausgezeichnete Arbeitgeber!

Das Bewerbungs- und Auswahlverfahren für das neue Lehrjahr befindet sich bereits auf der Zielgeraden, nachdem die Sparkasse Neuss erst im Februar dieses Jahres 16 frisch gebackenen Bankkaufleuten zur bestandenen Ausbildung gratulieren durfte.

Ausbilderin Jasmin Friedrich freut sich, auch in diesen herausfordernden Zeiten der Corona-Pandemie zahlreiche Bewerbungen verzeichnen zu können: „Das Berufsbild Bankkaufmann bzw. -frau ist weiterhin beliebt und das hohe Ausbildungsniveau unserer Sparkasse genießt einen sehr guten Ruf. Die IHK hat uns in 2020 erneut als einen der besten Ausbildungsbetriebe in der Region Mittlerer Niederrhein ausgezeichnet.“ Für den Berufsstart in der Sparkasse sprechen laut Friedrich auch die vielseitigen beruflichen Möglichkeiten und Entwicklungsperspektiven im Anschluss an die Ausbildung.

Das zeigt auch die hohe Übernahmequote der Azubis. Denn 13 der diesjährigen 16 Absolventinnen und Absolventen bleiben dem Kreditinstitut als Unterstützung im Vertrieb – überwiegend in der Kundenberatung – erhalten.

All denjenigen, die sich für eine Ausbildung oder ein duales Studium bei der Sparkasse Neuss interessieren, möchte Jasmin Friedrich einen wichtigen Tipp mit auf den Weg geben: „Bewerben Sie sich frühzeitig. Denn wir haben auch in 2022 wieder zahlreiche Ausbildungsplätze zu vergeben und dafür fangen wir schon früh mit dem Auswahlverfahren an.“

Weitere Infos unter www.sparkasse-neuss.de/ausbildung

Ansprechpartner

Stephan Meiser
Direktor Unternehmenskommunikation
Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1080
stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Annette Neth
Abteilungsleiterin Kommunikation
Stv. Unternehmenssprecherin

Telefon: 02131 97-1081
annette.neth@sparkasse-neuss.de